

Un ministre vénézuélien dénonce une méga-fraude contre l'industrie pétrolière



Caracas, 30 août (RHC) Le vice-président sectoriel de l'économie du Venezuela, Tarek el Aissami, a dénoncé aujourd'hui une méga-fraude de corruption de plus de quatre milliards de dollars dans l'entreprise d'État Petróleos de Venezuela (Pdvsa), qui incrimine l'ex-dirigeant en fuite Rafael Ramírez.

Lors d'une conférence de presse, le ministre du pétrole a déclaré que 28 paiements ont été effectués à partir du patrimoine national qui provenait de "l'esprit pervers et très corrompu" de Ramírez et d'autres fonctionnaires.

El Aissami a souligné qu'il s'agit de l'un des plus graves systèmes de corruption qui a compromis les actifs du Venezuela par le biais de la compagnie pétrolière.

Nous demandons au ministère public une enquête approfondie et exhaustive ainsi qu'un mandat d'arrêt international à l'encontre de l'ancien haut fonctionnaire, principal responsable de ce système illicite, ainsi que d'autres citoyens complices de ce vol contre l'industrie, a-t-il déclaré.

Il a mentionné parmi eux un vice-président de PDVSA, "un des hommes de main de Rafael Ramírez", a-t-il dit.

Le vice-président du secteur a déclaré que l'argent volé a été transféré à Leopoldo Alejandro Betancourt, qu'il a qualifié de "bandit et voleur", un proche du célèbre leader de l'opposition Leopoldo López, puis l'argent a été réparti.

Dans sa dénonciation, El Aissami a déclaré que Ramírez était un traître parce qu'il a non seulement trahi le peuple, mais aussi la confiance placée en lui par le commandant Hugo Chávez.

L'opération a été perpétrée au cours de la dernière année de la vie du leader de la révolution bolivarienne, alors qu'il s'occupait de sa grave maladie, et à un moment qui "nous fait encore mal", a-t-il souligné.

Il a également réaffirmé la volonté inébranlable de lutter contre la corruption "quel que soit son nom et son niveau", ainsi que l'engagement ferme de défendre l'industrie pétrolière.

Le peuple doit savoir que, tôt ou tard, nous remettons ce "misérable voleur" entre les mains de la justice vénézuélienne, a-t-il fait remarquer.

Nous jurons devant le peuple et la mémoire du président Chávez que nous n'aurons de cesse de rendre justice et de faire payer ces criminels pour les dommages causés au pays, à ses institutions et fondamentalement à PDVSA", a réaffirmé El Aissami.

Il s'agit de la 25e enquête anticorruption du ministère public impliquant ces fonctionnaires dans leur complot contre l'importante industrie, a-t-il révélé. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297904-un-ministre-venezuelien-denonce-une-mega-fraude-contre-lindustrie-petroliere>



Radio Habana Cuba